



*Nous étions nombreux pour le premier rendez-vous dominical de la saison.*

*Une quarantaine de fidèles, manifestement très heureux de se retrouver, affichaient leur plus beau sourire pour la traditionnelle photo au pied du beffroi.*

*Départ en 4 groupes dès 9h00 direction Poix sous un temps un peu frais et un vent presque nul.*

*Cet aller retour s'est déroulé dans une bonne ambiance. A Flachy une petite glissade sans gravité nous a rappelé qu'il faut toujours*

*être vigilant sur la pratique de notre sport*

*Pour les prochaines sorties du dimanche départ à 9h du Beffroi*

